

Dienstag, 4. April 2023

NR. 80 RCO04A04



Frühlingsfest in der Seniorenresidenz

Einem unterhaltsamen und fröhlichen Nachmittag verbrachten die Bewohner der Seniorenresidenz „Coesfelder Berg“. Nach langer Corona-Pause konnte endlich wieder ein Frühlingsfest stattfinden. Laut Pressemitteilung hatten alle schon lange darauf hingefiebert, endlich wieder richtig schön zu feiern – und das bei frühlingshaften Temperaturen. Durch das heitere Nachmittagsprogramm führte Entertainerin Heidi Hedtmann mit vielen bekannten Frühlingsliedern zum Mitsingen. Bei den Bewohnern, Angehörigen und Besuchern sorgte sie für viel Freude und gute Laune.